



ACTA SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO N° 05/2014

En Laja, a 27 de febrero de 2014, siendo las 16:25 horas, en la sala de reuniones de la I. Municipalidad de Laja, en nombre de Dios, se abre la sesión ordinaria de Concejo Municipal N° 05/2014, la que es presidida por el Sr. Alcalde, don José Pinto Albornoz, contando con la presencia de los (as) Concejales (as) señores (as) Luis Espinoza Arroyo, Joaquín Sanhueza Villamán, Elia Alarcón Barrales, María Isabel Araneda Aburto, José Francisco Serra Chandía y Luis Ponce Macaya.

Actúa como Ministro de Fe del Concejo, la Secretaria Municipal, Sra. Karina Sepúlveda Mora.

Se hizo entrega a los señores Concejales de la siguiente documentación:

Enviada con fecha 26 de febrero del 2014:

Tabla sesión ordinaria de concejo N° 05/2014

Listado Decretos Alcaldicios del 10 al 14 de febrero de 2014

Propuesta subvención municipal Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Laja

Propuesta subvención municipal Unión Comunal Clubes de la Tercera Edad de Laja

Entregada en sesión de concejo:

Invitación Inauguración Mercado Municipal

Invitación Misa inicio año escolar

Informe DAF de fecha 24.02.2014 (Prov.1590)

Modificación Presupuestaria Municipal (Prov. 1658)

Sr. Ponce, copia decretos alcaldicios N° 415, 426, 431, 460, 498, 553, 582, 648.

TABLA:

- 1.- Correspondencia Recibida
- 2.- Decretos Alcaldicios del 10 al 14 de febrero de 2014
- 3.- Sanción propuesta subvención municipal Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Laja
- 4.- Sanción propuesta subvención municipal Unión Comunal Clubes de la Tercera Edad de Laja
- 5.- Cuentas
- 6.- Varios

DESARROLLO:

1.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA

1.1.- Lectura y entrega a señores(as) Concejales invitación a ceremonia de inauguración Mercado Municipal a efectuar el día 02 de marzo de 2014 a las 11:45 horas.

1.2.- Lectura y entrega a señores(as) Concejales invitación a Misa de inicio año escolar 2014 a realizarse el día jueves 06 de marzo a las 19:00 horas en Parroquia Cristo Rey.

1.3.- Entrega a señores(as) Concejales Informe de la Directora de Administración y Finanzas y la Encargada de Rentas, Patentes y Personal de fecha 24.02.2014, que da cuenta de las contrataciones realizadas por el municipio a la fecha. (Prov.1590)

1.4.- Entrega a señores(as) Concejales Modificación presupuestaria Municipal, para ser sancionada la próxima sesión de concejo (Prov.1658)

1.5.- Entrega al señor Ponce copia de los D.A N° 415, 426, 431, 460, 498, 553, 582, 648, solicitados la sesión de concejo N° 4.

2.- DECRETOS ALCALDICIOS DEL 10 AL 14 DE FEBRERO DE 2014

Sr. Espinoza, solicita decretos alcaldicios N° 733 y 715

3.- SANCIÓN PROPUESTA SUBVENCIÓN MUNICIPAL UNIÓN COMUNAL DE JUNTAS DE VECINOS DE LAJA

Informe Municipal propuesta subvención municipal a Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Laja, documento de forma parte de la presenta acta y se adjunta al final de la misma.

Acuerdo N° 26/2014: Se acuerda por unanimidad otorgar subvención municipal a la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Laja, R.U.T. N° 72.796.700-1, por un monto de \$4.000.000.- (cuatro millones de pesos) cuyos recursos serán utilizados en pago de consumos básicos, material de oficina, gastos de representación, implementación del estandarte y jornada de capacitación y autoevaluación.

4.- SANCIÓN PROPUESTA SUBVENCIÓN MUNICIPAL UNIÓN COMUNAL CLUBES DE LA TERCERA EDAD DE LAJA

Informe Municipal propuesta subvención municipal a Unión Comunal Clubes de la Tercera Edad de Laja, documento de forma parte de la presenta acta y se adjunta al final de la misma.

Acuerdo N° 27/2014: Se acuerda por unanimidad subvención municipal a la Unión Comunal de Clubes de la Tercera Edad de Laja, R.U.T. N° 65.229.470-7, por un monto de \$ 2.380.000.- (dos millones trescientos ochenta mil pesos) destinados a material de oficina; proyecto de manualidades; juegos de salón; gastos de representación y traslado del sector rural por actividades, juegos de salón y caminata y caminata recreativa.

5.- CUENTAS

Sr. Alcalde, es un hecho la puesta en marcha del Puente Laja - San Rosendo, no se justifica que el puente este cerrado si el espacio de circulación está completamente terminado, va ser el día domingo, sólo cambio el horario, será a las 10:30. Después de esa entrega se hace la inauguración del Mercado, la idea es hacer una visita interior primero y luego se corta la cinta en el pabellón central del primer piso, se están instalando los asientos y los basureros, no alcanzará estar el cierre por Prat porque está en proceso de licitación.

-La actividad del cierre de verano, en lo artístico, se hace en la costanera sur, vienen Los Jaivas y un grupo telonero, será el lunes a las 21:00 horas.

-El día 5 de va hacer la actividad de la tercera edad, el día 5 con la gente del campo y el día 6 con la gente del pueblo en la Cantera.

-Mañana en la tarde voy asistir a la última sesión del Consejo Regional, tenemos un proyecto RS.

-Contarles que tenemos el visto bueno de las platas para la compra del terreno, casi 114 millones, gracias a la intervención del Sr. Joel Rózales que logro que me atendieran, necesitaba explicar el porqué, no lograba que me atendieran a mí y tenía que explicarle al Subsecretario, ya había una inversión hecha y un proyecto y nos aprobaron las plata, ahora tenemos que buscar financiamiento para construir eso.

6.- VARIOS

Sr. Espinoza, hacer la petición de construir la protección metálica en calle Prat, por el costado del mercado, lo cual es un peligro.

Sr. Alcalde, se adjudicó hoy día lo cual va andar rápido.

Sr. Espinoza, solicitar que la EGIS aborde fuertemente algunos subsidios de reparación que tienen algunos sectores, como lo es el de Postal Laja que está detenido y el de la Villa Celulosa que conversaron con usted y otros más que andan por ahí.

-Por último, como se está trabajando en proyectos de iluminación de diversos sectores, habría que incluir el lugar de juegos infantiles que esta en Pueblo Nuevo en la Costanera Sur, que están sin iluminación.

Sr. Sanhueza, tenía el tema de las canchas por la iluminación, recordar que tiempo atrás nos hablo de un proyecto de iluminación LED que sería bueno para nuestra comuna, estuve en Cauquenes y vi iluminación LED, unos focos de última generación con una iluminación que se puede decir perfecta, sería bueno pudiéramos presentar un proyecto respecto a eso.

-Saber ¿cuál va ser el aporte del municipio a los alumnos, zapatos, buzos o que decisión se ha tomando?

Sr. Alcalde, hay dos platas una que viene directamente a los colegio y la otra que tenemos que estamos tratado de comprarle un tipo uniforme a todos los niños por iguales.

Sr. Sanhueza, hacer la acotación yo dije en algún momento si es que es posible, usted hablaba de ojala poder beneficiar a todos los jóvenes que con los dineros que quedaron del año pasado más los de este año, insisto y quiero hacer esa acotación, creo que si compramos buzos o compramos uniforme o alguna chaqueta va a generar problemas de demora, sería lo más optimo en este momento entregar útiles y que los padres compren chaquetas o zapatos.

-Tiempo atrás solicité tomar un acuerdo de enviar una carta a Banco Estado para mejorar su servicio, podríamos ver aquí solicitar atender un poco más tarde, creo que de una vez por todas Banco Estado tiene que entender que Laja a crecido, que San Rosendo a crecido y que necesitamos una mejor atención.

Sra. Sepúlveda, don José, en esa oportunidad cuando estuvo don Joaquín presidiendo el concejo se tomó un acuerdo y cuando redacte el acta consulte al Administrador quién debía hacer ese oficio, luego me fui con vacaciones, es mi responsabilidad hacerlo, ese acuerdo de concejo no se ha hecho efectivo aún.

Sr. Sanhueza, con respecto al Hospital, hace unas dos o tres semanas atrás, ya no existía el 131, ya no podía uno llamar al 131 y el SAMU le contestaba y seguía todo el procedimiento, tenía que ser a un teléfono de red fija, ingrese un reclamo en algún lugar por ahí y funcionó, se volvió activar el 131.

-Gente de la feria, de la que vende ropa, que tiene su local establecido y pagan sus gastos de mantención, se han quejado que viene gente de Los Ángeles a quienes se les cobra su permiso, quienes traen ropa nueva y venden en la calle, les está perjudicando, ver la posibilidad que se pueda mejorar esto, porque los locales eran para mejorar la calidad de ellos y también darles las garantías que puedan vender sus

productos y que no venga gente a perjudicarlos, sé que hay una libre competencia, pero hay gente que está pagando por sus locales.

-Por último, saber si como municipio o usted como Alcalde ha conversado con gente de CMPC, por el cierre del colegio San Jorge, que me parece esta para el próximo año, hay bastante preocupación.

Sr. Alcalde, la Gerencia de CMPC nos informó oficialmente el cierre del San Jorge para el 2016, lo cual se podría anticipar siempre y cuando las matriculas bajaran, yo entiendo que las matrículas bajaran porque no están recibiendo niños, el cierre o no de un colegio privado no es dependencia nuestra. Los tiempos de hoy no son los tiempos de los años 60 por la necesidad que tenía la empresa de prestar servicios o de apoyar a los hijos de sus trabajadores. Lo que hay que hacer, es que nosotros tenemos que ser capaz de dar espacios a esos niños, que los papás se den cuenta que nosotros podemos prestar esos servicios, a lo mejor no igual, pero si muy cerca a lo que ha sido, nosotros tenemos que tratar de garantizar calidad a los papás de esos niños.

Sr. Sanhueza, ese es el compromiso social que tiene CMPC, con los niños de nuestra comuna.

Sr. Alcalde, CMPC tiene compromiso con su gente.

Sr. Sanhueza, dentro del plano regulador, donde están todas las casas, lo que se ha demolido, ¿no será que más adelante se va a construir algo aledaño de la misma fábrica?

Sr. Alcalde, otra empresa, sería maravilloso así crece nuestra comuna.

Sr. Ponce, yo voy a seguir planteando que la empresa efectivamente contamina, en su momento la fábrica fue un flujo laboral tremendo, por las maestranzas, por todo, pero ahora yo veo que no es tanto, no tengo estadística, no quiero desconocer la importante de una fábrica para la comuna, pero los efectos que provoca eso en términos de contaminación, hay que resguardar un poco la calidad de vida que tienen las personas, está comprobado que hay un riesgo de contaminación.

Sra. Alarcón, ¿cómo estamos en matricula en el Liceo T.P? ¿ha bajado o se mantiene?

Sr. Alcalde, complicado hacer proyecciones, en marzo ya sabremos si hay un repunte o si nos conservamos, siempre en educación se sacan promedios, los resultados del próximo año no se ven por lo que paso este año, se ven por lo que nos ha pasado en tres, cuatro o cinco años atrás, se sacan los promedios y ven como está la proyección.

Sra. Alarcón, como en varias oportunidades se ha dicho que hay faltante de niños ¿dónde se fueron? hay un colegio particular subvencionado que aumento la matricula ¿por eso era mi pregunta?

-Lo otro es referente al cementerio, para cuándo hay esperanza, la visita primero que nada y saber que va a pasar con esos nichos no terminados?

Sr. Alcalde, se esta trabajando en poner término a eso, a la empresa se le pago sólo lo que hizo, además tiene unas sanciones. La pavimentación se terminó, se esta trabajando en un proyecto de electrificación para dejarlo bien terminado. El otro está casi terminado todo el proceso, son detalles mínimos los que faltan, las autorizaciones o detalles de la CONAMA, el problema es quién nos presta 130 millones que nos faltan, hoy la primera preocupación ante la Subdere es tener la plata para poder habilitar el cementerio, en habilitar un cementerio no nos demoramos mas de tres o cuatro meses.

Sra. Alarcón, por último ¿saber de la amplificación?

Sr. Alcalde, en el cementerio antiguo vamos hacer un lugar donde podamos recibir, habilitar algo para recibir a la gente y ahí podemos cumplir con su anhelo de tener amplificación y el cementerio nuevo tiene que cumplir con todos esos requisitos.

Sra. Araneda, no puedo dejar pasar hacer un comentario al respecto de la situación del colegio San Jorge, yo conozco el funcionamiento del colegio porque mis tres hijos se educaron ahí, estoy agradecida de haberlos tenido ahí, en un colegio privado que probablemente no se valoró en todo el sentido de la palabra, se dió la posibilidad a hijos de funcionarios de CMPC tenerlos ahí con una matrícula barata si uno la compara a otros colegios privados, la mensualidad que se pagaba era bastante menor, diría que mas menos el cincuenta por ciento o menos de lo que se pagaría en otros colegios, por otro lado muchos lajinos, padres, decidieron colocar ahí a sus hijos y algunos con mucho sacrificio, uno se tiene que preguntar porque algunos padres hacían el sacrificio de poner a sus hijos ahí, simplemente porque estábamos convencidos de que era un muy buen colegio, y así yo lo puedo confirmar porque a todos los compañeros de mis hijos les ha ido muy bien, han podido estar en las carreras que han elegido, hay muy buenos profesores, pero de todas maneras hay que reconocer que es un tremendo drama para los que tienen hijos ahí que se les diga que el colegio se cierra. El colegio se va a cerrar probablemente antes del 2016 porque la matrícula ha bajado ostensiblemente. Por otro lado tengo que reconocer que la evolución de los colegios públicos o municipales, en este caso el liceo, ha tenido una muy buena evolución, los rendimientos han ido mejorando sostenidamente en el tiempo, tenemos cursos que tienen rendimiento casi similar al que tiene el colegio San Jorge que tiene un solo curso por nivel, uno se debe pregunta ¿por qué la gente no quiere colocar a sus hijos en el liceo?, uno tiene que preguntarse ¿porque las matriculas no suben?, uno ve que hay personas que están llevando a sus hijos a Los Ángeles o que están pensando llevarlos a los Ángeles en los próximos años, entonces tenemos un problema y ese problema nosotros tenemos que considerarlo y abordarlo como corresponde, tenemos que hacer un análisis un poquito más profundo del tema, que pasa en nuestro liceo. Como se dijo, el colegio San Jorge es una empresa privada que está en todo su derecho de cerrar el colegio y no es mucho lo que se pueda hacer aparte de lamentarlo, aparte de eso nosotros no podemos hacer mas, porque son decisiones de esa empresa, pero por el otro lado tenemos que o el DAEM o el Liceo hacer un análisis más profundo de qué es lo que pasa y qué le podemos ofrecer a los alumnos del San Jorge para que no se vayan a los Ángeles y se queden acá.

-Se dijo que está en licitación o se adjudicó el cierre de la calle Prat, lo cual me parece bien porque es muy relevante. El cierre que se hizo en el segundo piso, me parece bueno pero en el invierno cuando empiece el tiempo más helado, ver la posibilidad de más adelante hacer algo un poco más cerrado, para que las personas que les corresponda se instalen ahí, sino seguramente trataran de buscar otro espacio donde estar.

-Respecto a los subsidios habitacionales que se habló, tengo uno de ampliación, en la Tapiacura hay varias familias ahí que tienen problemas en que sus viviendas son muy estrechas y tienen la necesidad de hacer ampliación, la EGIS tiene muchísimo trabajo, probablemente no de abasto con tantas peticiones, pero hay que abordar el tema de alguna manera.

-En el concejo anterior se vio aquí algo en relación a los medios de comunicación, no sé si entendí bien, pero usted dijo que se iba a revisar nuevamente la propuesta en relación a los medios de comunicación que van a tener que ver con las actividades municipales

Sr. Alcalde, vamos a tener que volver a recurrir a más recursos porque son muy pocos los que hay.

Sra. Araneda, yo en alguna oportunidad me referí a campaña de comunicación, hacer educación permanente a la comunidad, por ejemplo en relación al manejo y mejor uso de las aguas, especialmente el agua potable, entre otras cosas, aseo, ornato, cuidado del medio ambiente, eso tiene que ser permanente a la comunidad.

Sr. Ponce, con respecto a impactar a través de los medios de comunicaciones, San Rosendo tiene un programa San Rosendo limpio, lo tiene en radio, se debería establecer algunas cuñas que permitan crear conciencia respecto al uso del agua, instalar un poco la cultura de cuidado.

Sr. Sanhueza, ESBIO lo debería hacer o aportar a hacerlo.

Sra. Araneda, los vecinos del pasaje Las Higueras me pidieron que si es posible vayan a cortar los árboles, es un pasaje demasiado angosto y como ahora hay mucha actividad recreativa en la Laguna y como muchos jóvenes pasan ahí a tomar sus chelas, está muy oscuro y las pocas luces que hay ahí se tapan con los árboles. Lo otro, no sé si aseo de la comuna ¿le corresponde pasar por el pasaje?

Sr. Alcalde, no, pasan por arriba Luis Uribe y por la Costanera, no pueden pasar porque es un pasaje de un metro y medio de ancho.

Sr. Serra, respecto al cierre de colegio San Jorge es lamentable que lo cierren, quedan profesores, apoderados que estaban ilusionados porque sus hijos terminen en ese colegio y además un colegio que ha dado resultados, pero mirado desde otro punto de vista, es probable que esos niños se sumen a nuestra educación municipal que hoy en día claramente está a un nivel muchísimo más alto, mirado desde ese punto de vista es provechoso para nosotros. También quiero hacer mención a algo que usted dijo, hoy día no son los años sesenta cuando las jefaturas que existían en esos tiempos en la planta sus hijos estudiaban acá, hoy día probablemente la jefatura nueva que existe ninguno estudia acá, por lo tanto ante el interés de mantener un colegio para terceros, creo que esta mirado desde ese punto de vista también y puede ser mezquina la acción, pero en la empresa privada como dicen los matemáticos raya para la suma y si la cosa no da entonces ellos lo van a cerrar. Es triste por esos profesores que van a quedar dando vueltas y esas familias que tenían ilusiones.

-Concejo a concejo he ido pidiendo la iluminación del Km 10, hoy debo reconocer que está casi al cien por ciento, se instalaron los focos, está iluminada la comuna cuando se ingresa desde afuera, falta muy poquitito, es un gran avance, por lo cual los agradecimientos de la Junta de Vecinos Río Laja.

-Referente a la planta de tratamiento de Villa Laja, vino salud hizo las toma de muestras, pero tengo dudas en relación si ¿el terreno es municipal donde está instalada?

Sr. Alcalde, para poder hacer la inversión que se hizo ahí tuvimos que comprar terreno, pero después se le entregó al comité, nosotros igual somos solidariamente responsable de eso, porque es la comunidad la que está involucrada, pero quien está a cargo de la administración de eso es un Essbio chico que se llama Comité de Agua Villa Laja, ahí hay un abandono total de la planta, todo lo que dijo la señora vecina tiene la razón, pero el mal menor desgraciadamente es una ante 130, el señor de salud dijo que podía cerrar la planta inmediatamente, pero no la cerro y ahora no estaría trabando y habría vuelto a funcionar mal y todo, el problema es ver como la arreglamos. Hoy día es soportable estar ahí, se puede mejorar hay que seguir mejorando, le dijimos que se olvidara que eso va a dejar de existir ahí, porque ella tenía esperanza que dejara de estar ahí.

Sr. Serra, agradecer públicamente la gestión de un Diputado que no fue electo, como es Joel Rosales, el gesto que hizo él para que nosotros como municipalidad pudiéramos obtener los recursos para comprar los terrenos fue enorme, claramente existe un cariño hacia usted desde el, porque sino, no hubiera hecho la gestión, porque él es un hombre que se va, lamentablemente se va y hay que agradecerlo públicamente, no todos los hacen.

-Para terminar quiero mostrar algo, se hicieron algunas muestras, ésta fue tomada el 24 de febrero y ésta el día 27 de febrero de las zonas centro de nuestra comuna, ésta es el agua que sale de Essbio, yo estoy claro porque hice algunas averiguaciones y están

con problemas en la planta, para que usted Alcalde pueda hablar con ellos y puedan mejorar lo antes posible, porque esta es el agua que se está consumiendo en Laja.

Sr. Alcalde, el día sábado o domingo le estaban haciendo limpieza a los grifos, vamos a tomar agua con color a ladrillo por un buen tiempo, porque aunque hayan retirado el material en el puente, nosotros tomamos agua de ahí.

Sr. Ponce, quiero comenzar con algo que nos llena de orgullo, un lajino que integra la delegación chilena en Haití, que está cumpliendo misiones en la devastada Haití y que él esta representado a Chile y es lajino, felicidades a la familia de Oscar Palacios.

-Quiero tomarme un poco de lo que dice el Sr. Serra de la planta de tratamiento de Villa Laja, por una invitación que se me hizo en su momento fui a su casa y efectivamente hay ratos en que el olor es insoportable y caen desechos de un tubo al río Laja, tan poco agua que tenemos en nuestro río y que la poca y nada este un poco contaminada, es preocupante y este problema que viene arrastrándose del año 2007 y de ahí la pregunta ¿por qué soltó hacia ese lugar y no otro que quizás hubiera evitado esta situación? considerando que esta a orilla de río.

Sr. Alcalde, la pregunta tal vez, ¿si lo hubiéramos colocado treinta metros más arriba, sería el vecino de más arriba a quien le molestara?. Yo le pregunte antes de ayer a la señora ¿usted vivía aquí antes? cuantos años antes soportaron este problemas, desde que se construyó el 95 jamás funcionaron las fosas sépticas, jamás, por lo tanto desde entonces estaba cayendo el agua en condiciones no sanitarias al río, fue tanto al final que se saturaron las redes y las aguas corrían por la calle, corrían las aguas servidas por la calle y viendo ese terrible problema es que después se iban por un canal a tajo abierto, había una quebrada y ahí se acumulaba o caía al río directo sin ningún tipo de tratamiento. Por eso se busco la necesidad de que Essbio se hiciera cargo de eso y nunca quiso hacerlo. No es un problema de ahora es un problema de siempre, la única alternativa que hubo en su momento era la planta de tratamiento, que era la mejor, nos recomendaron esa planta porque era inolora, lo más adelantado que había en el país hace 10 años, se instaló ahí porque ahí siempre paso una quebrada natural de aguas lluvias, como eso era un terreno que estaba con una servidumbre natural de aguas la señora nos vendió eso y pudimos ahí postular la planta de tratamiento, nunca se ha movido nada de ahí, el agua paso siempre por ahí, lluvia o seca, siempre por ahí, pero si se hubiera cambiado de lugar ¿qué problema resuelve? porque hubiera sido otra la señora u otra familia la que hubiera reclamado. Lo que pasa es que esa planta no ha tenido mejoras excepto la del año 2012 que quedo parada, me hubiese gustado que el concejo de ese entonces hubiese visto como funcionaba, nadie se percató que mientras reparaban la planta estuvo seis meses así. El comité de agua potable de agua de Villa Laja son los responsables de mantener eso funcionando, como les dijo yo, ellos son los Essbio chico.

Sr. Ponce, para terminar recogiendo la inquietud de apoderados que en alguna oportunidad vivieron al concejo a contarnos su experiencia con la situación que tiene la escuela de canotaje, con su director técnico don Rolando Rill, preguntar ¿en qué situación esta eso?, ¿si esta persona sigue? porque están preocupados en la escuela ¿qué situación va a pasar con eso?

Sr. Alcalde, siempre dijimos que el Sr. Rill tenía que dejar de trabajar para la escuela no antes del 28 de febrero, porque su contrato es indefinido. La ventaja y el sueño que siempre hemos tenido y la esperanza que teníamos era que él renunciara, porque dijo que iba a renunciar en febrero, no renunció en febrero pero renunció para el 20 de marzo, tiene su carta presentada, el primero de marzo el se aísla y nunca más es entrenador de niños acá en Laja, por lo menos mientras este yo, no porque yo lo diga sino por otras razones que van a saber la comunidad enseguida, pero el primero de marzo se queda al ladito, le tenemos que pagar hasta el 20 marzo y le vamos a tener que buscar a la gente otro entrenador, que no se preocupe la gente que va a seguir funcionando, que le quede claro a la gente que nosotros no somos responsable del

alto rendimiento, los clubes deben de ver ahí como lo hacen con el Instituto Nacional de Deporte para poder ellos mejorar la calidad del alto rendimiento.

Sr. Ponce, en concreto el deja de funcionar el 20 de marzo y con la confianza que ellos puedan contar con un nuevo entrenador a partir de esa fecha.

Se da término a Sesión Ordinaria de Concejo N° 05/2013 a las 18:21 horas.

KARINA SEPÚLVEDA MORA
Secretaria Municipal

OBSERVACIONES AL ACTA SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO N° 05/2014

Acta Aprobada el 18 de marzo de 2014

Sres. Concejales aprueban Acta Sesión Ordinaria de Concejo N° 05/2014, sin observaciones.